

final con el aburrimiento más soberano de los concurrentes al frontón que debieron salir, dados á... Baltasar.

Como lo de esta tarde, ni fué partido ni nada, consignaremos tan solo para que lo apunten los dados á estadísticas, que Sarasúa y Araquistain, llegaron á 41 tantos.

Et voila tout.

Día 1.º Noviembre.

De notable puede calificarse el partido de hoy, entre Elizagui—que hacía su reaparición en Euskal-Jai, en esta temporada—y Aguirre, contra Lasarte y Eguíbar.

Todos los tantos fueron muy reñidos y mejor jugados, y aunque pocas veces llegaron á igualarse los dos bandos, las diferencias entre ellos no revistieron importancia.

Los cuatro pelotaris oyeron muchos aplausos, y el apreciable Aguirre se ganó una ovación merecida en el tanto 29 al devolver superiormente la pelota de rebote.

Los chicos de Andoain, fueron los vencedores por 9 tantos.

Día 2.

Zurdo de Hernani y Urbieto menor, colorados, les correspondió jugar hoy contra Mondragón y Olaso, azules.

Dado el modesto nombre de los cuatro pelotaris, resultó bastante aceptable el partido, pues por lo menos procuraron poner de su parte cuanto les fué posible por agradar al público.

Hasta el tanto 27 igualáronse las dos parejas nueve veces, apuntándose los rojos los 30 y 40 tantos, por 28 y 35.

Mondragón y Olaso, no consiguieron pasar de los 37.

Día 3.

Llegó el tan esperado momento de ver por la cancha del frontón de las Salesas á Gamborena, Pedrós y Tandilero, y excusado es afirmar que el público llenó por completo las localidades del referido frontón.

Jugaron Arana y Pedrós, colorados, contra Gamborena, Eguíbar y Tandilero, azules.

El partido resultó magnífico, y durante todo él los cinco pelotaris recibieron muchos y entusiastas aplausos.

La marcha fué la siguiente: 10 colorados por 8; iguales á 13 y 17; se adelantaron los azules porque Pedrós aflojó algo, y se marcaron los 20, 30 y 40 por 17, 24 y 32. Un esfuerzo de Pedrós, bien secundado por Arana, hizo que se pusieran los bandos iguales á 43, 45 y 46. La racha más larga de tantos fué la que hicieron los rojos para pasar del 32 al 41. En la última decena, no sólo consiguieron igualar con sus contrarios, según dejamos dicho, sino pasarlos en un tanto; pero apretaron de firme los azules, y terminaron el partido dejando á sus contrarios en 48.

El más aplaudido de los jugadores fué Tandilero, que desarrolló un soberbio juego desde la zaga, devolviendo rebotes imposibles con su maestría proverbial y enganchando con gran seguridad las pelotas que sus compañeros no podían coger.

Gamborena no tuvo muchas ocasiones de lucirse; pero las contadas pelotas que tomó las remató magistralmente.

Eguíbar cumplió muy bien, secundando con gran acierto á sus dos compañeros.

Arana y Pedrós en ocasiones desiguales pos no llegar á entenderse; pero á pocos partidos que jueguen de compañeros, constituirán una pareja no poco temible.

Día 4.

Los pelotaris que han alternado hoy, han hecho cuanto han podido porque la lucha entre los dos bandos que formaban resultara entretenida, acto por demás meritorio después de haber presenciado los asiduos concurrentes á Euskal-Jai, el partido del día anterior.

Amoroto y Guerrita contra Labaca y Machín fueron los contendientes, que hasta llegar al tanto 28 igualáronse diez veces. Después han ido siempre delante el joven de Ermua y su compañero hasta el tanto 50, dejando á sus contrarios en 45.

Día 5.

Fructífera semana la presente en buenos partidos.

Hoy han trabajado á conciencia Tacolo y Aguirre, contra Sarasúa y Francisco Urbieto. Después de igualarse en el tanto 11, se marcaron los gananciosos—que lo fueron Tacolo y Aguirre—20 por 17; 30 por 27 y 40 por 36.

Los derrotados quedaron en 43 tantos.

La empresa—atendiendo á los deseos de la generalidad de los aficionados—ha dispuesto, con excelente acuerdo, repetir hoy el magnífico partido jugado el domingo entre Arana y Pedrós, contra Gamborena, Tandilero y Eguíbar.

Y ya verán ustedes cómo vuelve á llenarse el frontón.

SAN SALATS

UNA EXPLICACION

El inteligente escritor pelotístico *Illuntasunak* publicó en el último número de *EL PELOTARI* un bien escrito artículo en defensa del revés, haciendo alusión á una de las crónicas de mi inseparable amigo *Pepito Bolea*, y tratando de hermanar las aspiraciones de nuestros aficionados.

Si *Illuntasunak* conociera más de cerca á nuestro público, no hubiera, sin duda, tratado de escribirlo, porque comprendería de sobra con cuanta razón protesta y con cuanto conocimiento lo apoya. Y digo *nuestro público*, refiriéndome á los verdaderos aficionados, á los que únicamente acuden al frontón para solazarse admirando las bellezas del sport vasco, no á los que lo convierten en motivo de especulación, para quienes todos los procedimientos son superiores con tal que con ellos salga venciendo el bando por quien juegan unas cuantas pesetas, sin tener en cuenta que el fin no santifica los medios. Y esos, en su mayor parte, esos son los partidarios del revés, que frecuentemente suele conceder victorias á quien lo practica, aun á mansalva de los que conservan el uso de la clásica bolea, nunca bastante admirada y á veces poco aplaudida.